

## わくわく体験学習（4年）

6月20日（火）、4年生がわくわく体験学習に出かけました。中島処理場では、施設のかたにきれいな水をつくるための設備の説明を聞いたり、視聴覚教育センターでは、プラネタリウム体験や顕微鏡を使っての微生物の観察をしたりしました。自分の目で見て確かめたり、自分の手で試したりする体験は、子どもたちの知的好奇心をくすぐりました。

貴重な体験ができ、子どもたちはとても喜んでいました。講師の先生からも、子どもたちが真剣な態度で参加していてとてもよかったと褒めていただきました。



## 小中異学年交流会

6月28日（水）の5時間目、体育館で小中異学年交流会を実施しました。高豊中の1年生が久しぶりに母校訪問をし、6年生とのレクリエーションを楽しみました。

小中一貫教育を進めるための取り組みの一つで、交流会の回数も昨年度の1回から2回に増えました。また、2学期には中学2年生との交流会があったり、6年生が高豊中の合唱コンクールへ参加したりする予定です。



## チャレンジテスト終了

6月23日（金）には漢字（ひらがな）チャレンジを、6月30日（金）には算数チャレンジを行いました。学年相応の漢字（ひらがな）の読み書きの力を身につけたり、計算の基礎的な力を定着させたりすることは、各教科の学習にも大きく関わってきます。どの子も集中して大変がんばっていました。



## 学校図書館司書研修会



6月28日（水）4年生の子どもたちが、総合的な学習で調べた内容を新聞記事にまとめる学習を行いました。授業の中で、司書の本間さんが担任や子どもたちにどのように関わると有効であるかについて授業を公開しました。

